

Hinweis an die Redaktionen

31. Januar 2011

Bericht der GPK bezüglich der Verwaltung der IHG und NRP- Darlehen Stellungnahme des Staatsrates

(IVS).- Der Staatsrat widerlegt eine Vielzahl der Feststellungen der Geschäftsprüfungskommission und präzisiert zugleich seinen Standpunkt bezüglich der Behauptungen und Vorschläge der Kommission im erwähnten Bericht.

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) des Grossen Rates hat ihren Bericht bezüglich der Verwaltung der IHG und NRP – Darlehen veröffentlicht. Dieser wird anlässlich der März Session des Grossen Rates behandelt werden. In den Schlussfolgerungen dieses erwähnten Berichtes listet die GPK sieben Feststellungen auf und schlägt zugleich sechs Massnahmen vor.

Der Staatsrat hält in seiner heute veröffentlichten Stellungnahme fest, dass eine Vielzahl der Feststellungen der GPK auf Interpretationen beruhen, die zu besprechen wären. Der Staatsrat präzisiert in seiner Stellungnahme diese Punkte, wie auch seine Position auf sämtliche Anträge der GPK.

Den Bericht und seine 14 Beilagen finden Sie auf www.vs.ch unter Publikationen und Medien

